

Article paru dans Var matin du 27 juillet 2021

SANARY

Deux sœurs en dédicaces à la librairie Baba Yaga



Florence Bremier (à gauche) et sa sœur jumelle ont écrit un livre pour enfants.

(Photo A. B.)

Gros succès, samedi, à la Librairie Baba Yaga où Florence Bremier et Isabelle Bereni dédicaçaient leur livre *Du rififi dans la basse-cour*, en compagnie de la marionnette géante de Chienlock Holmes, le héros de leur histoire.

Si Florence Bremier est une auteure reconnue, c'était la première fois, que la Sanaryenne cosignait un

livre avec sa sœur jumelle. Dans cette enquête policière, destinée à un jeune public, les animaux font preuve de débrouillardise et de malice pour découvrir qui a volé l'œuf de Picotine.

Une œuvre pleine de rebondissement, illustrée par Elcé et parue aux éditions « Du bout de la rue ».

A. B.



La convivialité au rendez-vous du festival du polar corse et méditerranéen



Parmi les auteurs présents, Florence Bremier qui écrit des romans policiers « mythologiques » pour les jeunes.



La 15^e édition du festival du polar s'est achevée hier soir, place Campinchi. PHOTOS EMILIE RAGUZ

Comme chaque année, depuis quinze ans, le festival du polar corse et méditerranéen s'est tenu à Ajaccio. Cette année, c'est sur la place Campinchi qu'il s'est déroulé. Avec une nouveauté, dès le 5 août, une projection à l'Ellipse du film Fargo des frères Cohen. Une bonne façon de lier littérature policière et cinéma. « Malgré le contexte actuel et les restrictions imposées nous avons déjà pu faire cet événement. Et nous avons accueilli pas moins de 25 auteurs. Des Corses bien sûr, une dizaine, mais aussi un écrivain sarde et un espagnol, sans oublier naturellement des écrivains de polars venus pour la plupart du sud de la France », explique le président de l'association qui organise la manifestation, Bernard Bouquet,

qui a tenu d'ailleurs à remercier la CdC et la ville pour leur soutien.

Durant près de deux jours le public a pu ainsi découvrir des auteurs et échanger avec eux. « En cette année de triste pandémie, on voit bien que la passion est intacte sous le masque. Plus que jamais, Corsicapolar entend apporter sa contribution active à la défense et à la promotion de la culture et du livre, éléments fondamentaux de la liberté et de la démocratie. Mais au-delà, c'est aussi et surtout un moment convivial et très populaire », ajoute Bernard Bouquet. Comme les années précédentes, les amateurs de romans noirs et de romans policiers ou les simples curieux ont pu ainsi partager un moment de convivialité et de complicité autour des livres.

Polars pour les jeunes

Parmi les auteurs présents, Florence Bremier, qui écrit des polars destinés à la jeunesse, et ce, à travers la mythologie.

« J'avais deux passions, les romans policiers et la mythologie. C'est ainsi que j'ai décidé d'en écrire et notamment plus les plus jeunes, qui sont très attirés par cette association littéraire. » Sur son stand, un de ses derniers romans, *Les yeux du Nil*. « L'histoire se passe au Ve siècle avant J.-C. L'Égypte est sous la coupe du grand Empire Perse dirigé par le terrible pharaon Artaxerxès. Son représentant, le satrape Arsamès, réprime par le sang ceux qui s'opposent. Au fil des pages le jeune lecteur découvrira qu'il

faudra sauver la belle Graséis. J'ai essayé de rendre attrayant ce contexte historique à travers des intrigues et des rebondissements qui plaisent aux jeunes mais aussi aux adultes », explique l'auteure.

Son dernier livre : Du rifi dans la basse-cour, un album coécrit avec sa sœur Isabelle Bereni et dont les dessins sont signés Elcé. Un ouvrage pour les 4/9 ans inspiré d'un spectacle de marionnettes. Chienlock Holmes, le chien de la ferme, mène l'enquête pour découvrir qui a dérobé l'œuf de la poule Picorine. Assisté de Klaxon le canard il va naviguer entre mensonges et préjugés. Et le chien détective devra rétablir l'ordre dans la basse-cour prête à lyncher Rusard le renard...

J.-J.G

0-0-0-0-0-0-0-0-0-0